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今回号の概要
前回に引き続き会員に卓話をしていただきました

第885回例会次第
１．開　会　中村智英会員
１．点　鐘　大井巳喜彦会長

１ 会長挨拶 大井巳喜彦会長

　前回に引き続き会員に卓話をしていただきました。

１．ロータリーソング「奉仕の理想」

今回は、宮田　博会員に卓話をお願いしました。
お客様は第10Ｇガバナー補佐であります、染谷良雄様。

１．会長挨拶　大井巳喜彦会長
　皆様、こんばんは。染谷ガバナー補佐ようこそ。いよいよ２月２１日にＩＭがせまってまいりました。

ロータリーの運動が認識されていて、嬉しい限りです。これから、夏場に向け飲料が大量に飲まれるように

途中からイトーヨーカ堂の三郷店の協力により、大きな結果となっております。現在、市内においてキャップ

なり、大いに期待できます。

皆さんのお手元に昨年の１０月２日に桜小学校でエコキャップ運動の式典を行ってからの、数量と金額の
推移をお知らせしております。（最終ページに添付）

を集めるのがブームになっているそうです。そして徐々にポリオ撲滅運動が市民に浸透しているようで、

ＩＭの資料をお配りしてありますので 後で染谷ガバナ 補佐から詳しい説明があります　ＩＭの資料をお配りしてありますので、後で染谷ガバナー補佐から詳しい説明があります。
　青パトの件ですが、メイクアップの対象であり出席率の向上に役にたっておりましたが、２月の車検を取得
後は大広戸の民間交番に寄贈されることが、理事会で決定しております。後数日ですので、皆様に大いに
乗っていただきたいと思います。
　このまま行きますと、出席率が40%,50%に落ちていってしまいます。ここで、松井克彦会員が会長時代に
引用した資料を読まさせていただきます。（この部分は略）
　三郷中央ＲＣも基本を守って、一人一人が支え合って地域のために、世界のために皆さんと共に活動
していきたいと思います。これから後期も皆さんのご協力を宜しくお願いいたします。

　みなさんこんばんは。本日、松井克彦さんを例会に連れてくる予定だったのですが、風邪をひいたようで
１．幹事報告　見付春雄幹事

幹事報告は巻末に添付
連れてくることは出来ませんでした。

１．委員会報告　
　　加藤英泉会員英 員
　　委員会報告ではないのですが、会計の牛尾克己さんが欠席なので、お話しさせていただきます。

設備投資を少なくして営業し、全店黒字という話です。たまたま、そこに牛尾克己さんが居合わせたそうで、
今晩、テレビ東京で早稲田にあります「焼き肉　弁慶」が放送されます。店舗展開として、焼肉店を買い取り

映っていると思うので、見てくださいとのことです。
　あとは、代弁ということになると思うのですが、２月１４日に伊藤さんの娘さんの蜂須さんがコンサートを開
くということで、案内をいただいております。多くの会員、できれば２０人以上の人数で参加したいと思います
ので、ご協力をお願いします。

１．お客様ご挨拶　　第１０グループガバナー補佐　染谷良雄様
　皆様こんばんは。日頃は三郷中央ＲＣの皆様にはご協力をいただき、感謝申し上げます。
ペットボトルのキャップ回収につきましては、三郷中央ＲＣの活動により、５２０名の子供の命が助かって
いるすばらしい事業であり、岩淵年度の６月までは引き続きお願いしたいと思っております。
ＲＩでは３年間の継続事業となっておりますので、大塚年度、伊橋年度におきましても引き続きよろしく
お願いいたします。
　先ほど会長がお話しをされていた出席の件ですが、このロータリーバッジを付けている以上、出席は
義務なのです。会費を納める、出席する、ロータリーの友を読むは、三大義務なのです。義務なのです。会費を納める、出席する、ロ タリ の友を読むは、三大義務なのです。
　もし、欠席するのであればメーキャップをして出席率を上げる必要があり、６０％には達して欲しいと
思います。そして増強にも力をいれていただきたいです。



　この第１０Ｇは会員数が１２月現在１１８名となっております。
　ＩＭのことですが、開催を２月２１日に控えて、まだプログラムも出来ていないのかという、ご指摘を
うけましたが、その経緯を説明させていただきます。

当初 石川遼プロに講演をしようと思いましたが まだ１７才の少年に一時間のスピーチは難しいと

おりましたが、彼が年末が近づくにつれ、獲得賞金も一億円になり、日本の石川遼から、世界の石川遼
となり、手の届かない存在になってしまったのです。

　当初、石川遼プロに講演をしようと思いましたが、まだ１７才の少年に一時間のスピーチは難しいと
いうことで、父親に講演をお願いし、石川プロにはポリオ撲滅の募金箱の応援をしていただこうと思って

　本来ＩＭというのは各クラブの活動報告ですので、今年度の活動報告をプロジェクターを使用し、５分間
という時間という中で、発表していただくというこことで、昨日の会長・幹事会で決定しました。
　本来なら、１００％の登録と１００％の出席をお願いしたいのですが、物理的に無理だと思いますので、
ご家族、お知り合いの方に日本一になった松伏高校の吹奏楽を聴かせてあげていただきたいのです。
無料ですので ぜひ多くの方にお声をかけて お誘いくださいますようお願いいたします無料ですので、ぜひ多くの方にお声をかけて、お誘いくださいますようお願いいたします。
　下期がスタートしましたが、来年度にまどわされず、しっかり活動していただきたいと思っております。

　「委嘱状　　三郷中央ロータリクラブ　大井巳喜彦様
次年度の委嘱状をお渡しいたします。

　財団奨学学友委員会委員をご委嘱申し上げます。
　国際ロータリー第２７７０地区２００９～２０１０年度ガバナー　大塚信郎」

１．会員卓話　　宮田　博会員
　以前にも私の会社の紹介をしたのですが、新しい会員さんもいますので、改めて紹介させていただきます。
会社の名前は「宮田鑿泉（みやたさくせん） と言 ます 「鑿 と うのは「のみ と う字 す 大 さんが

水道工事屋さんが約1,000社ありますが、漢字で書いているのは当社だけで、あとはひらがなを使用
しています。

昔は「さく井」を使っていた水道やさんが多かったのですが、今は「管工」とかに変えています。埼玉に

会社の名前は「宮田鑿泉（みやたさくせん）」と言います。「鑿」というのは「のみ」という字です。大工さんが
使う「のみ」です。穴を開けるという意味です。「井」で「うがつ」です。「さく井」で井戸掘り屋さんということ
です。読みは「さくせい」ですが、父親が洒落た名前にしようということで、「鑿泉」にしたんですね。

　「上総堀」という、井戸掘りの方法があるのですが、これは竹のしなりを利用してやる方法です。
　みなさんは、井戸水というと水の層があるように思われがちですが、水は砂の中にたまっていて、その層
まで掘らないと水は出ません。
　昔は、手で掘っていたので危なく、１５Ｍほどしか掘れなっかたのです。それが、千葉に竹がたくさんある
ことから、竹を利用した上総堀が誕生しました。この方法は明治２０年くらいから始まり、昭和３０年くらい
まで、おこなわれていました。それ以降はエンジンが出てきたので、機械堀（ドイツ堀）に変わってきまし
た。上総堀ではどのくらいまで掘れるかというと、記録では1300Mです。それも手で掘ったのです。た。上総堀ではどのくらいまで掘れるかというと、記録では1300Mです。それも手で掘ったのです。
これは、石油を掘るためでしたが、あまりうまくいきませんでした。
　この方法は簡単なため、東南アジアなどで盛んになったのですが、メンテナンスができていないため



２７℃なります。温泉法で言うと、２５℃以上あると温泉になります。
　井戸水というのは、１００Ｍで約１℃上がります。地上では、年平均１７℃ありますから、１０００Ｍ掘ると
途中でだめになってしまいます。

　　いたします。」
　染谷良雄ガバナー補佐様
　「皆様こんばんは。日頃のロータリー活動にご協力感謝申し上げます。２月２１日ＩＭでは松伏高校吹奏

伊藤 隆会員

１．ニコニコＢＯＸ発表　沖　良男会員
　大井巳喜彦会長　　
　「染谷ガバナーようこそ！ＩＭが２月２１日、いよいよカウントダウンに入りましたね。ご盛会をお祈り

　楽部演奏、日本全国金賞の演奏お楽しみ頂きたいと思います。ご家族、友人の方も参加お願いします」

　加藤地次会員
　「染谷ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。いつもありがとうございます。」

　見付春雄会員
　「染谷ガバナー補佐ようこそ！今日は腰の具合が良いようですね。無理しないよう頑張ってください」
　田中欣一会員
　「染谷様ご苦労様です。あと半年宜しくお願いします」

　伊藤　隆会員
　「２月１４日よろしく例会変更」

　「染谷ガバナ 補佐ようこそいらっしゃいました。いつもありがとうございます。」
　加藤英泉会員
　「染谷ガバナー補佐お世話になります。ＩＭは多くの出席をお願いいたします。」
　酒井幸晴会員
　「遅れてごめんなさい」
　中村智英会員
　「暮れからの風邪がまだなおらず」
　沖　良男会員

「染谷ガバナー補佐、寒い中をご苦労様です」

　　第884回　出席確定率はＭＵ４名により　９１．３％

１ 閉会の点鐘 大井巳喜彦会長

１．出席率発表　酒井幸晴委員長

　　第885回　出席修正率はＭＵ３名により　５６．５２％

　その他ニコニコ協力者　中野忠男・山下勝矢・谷津茂男会員
　「染谷ガバナ 補佐、寒い中をご苦労様です」

　　第886回　会員数２５名　出席数１２名　免除２名　欠席数13名　出席率　５２．１７％

１．閉会の点鐘　大井巳喜彦会長

大井会長・見付幹事 本日のＳＡＡ　中村智英・沖　良男会員

    2月　世界理解月間（World Understanding Month）
1905年2月23日は ポ ル ハリス ガスタ バス ロ ア シルベスタ シ ル ハイラム ショ レ

  この月間中、ロータリークラブは世界平和に不可欠なものとして、理解と善意を強調するクラブ・プログラ
ムを行うよう要請されています。
  また、2月23日の創立記念日は、世界理解と平和の日（World Understanding and Peace Day）と定めら
れ、各クラブはこの日、国際理解と友情と平和へのロータリーの献身を特に認め、強調しなければなりま
せん。

さらに2月23日に始まる1週間を「世界理解と平和週間」と呼び ロ タリ の奉仕活動を強調すること

  1905年2月23日は、ポール・ハリス、ガスターバス・ローア、シルベスター・シール、ハイラム・ショーレー
の4人がシカゴで初めて会合を開いた日で、この日はロータリーの創立記念日です。よって2月は「世界
理解月間」と指定されています。

  さらに2月23日に始まる1週間を「世界理解と平和週間」と呼び、ロータリーの奉仕活動を強調すること
を決議しました。



田中欣一会員と染谷ガバナー補佐 加藤英泉会長エレクト

例会風景 例会風景

にこにこＢＯＸ発表　　沖　良男会員 出席率発表　酒井幸晴委員長



　１．三郷市内関係からの報告

　　　　　日　時　　２月３日（火）　　点　鐘　　午後６時３０分

　　　　　例会場　　三郷市商工会館２階　第２会議室

　　　　　　　　　　　加藤地次・松井克彦・見付春雄・永井泰・中野忠男・中村智英会員

平成21年1月27日

第886回　　幹事報告

幹事　見付春雄

　　　　　内　容　　会員卓話

　　　　　日　時　　2月21日（土）登録　午後1時30分　点鐘　午後2時

　　　　　場　所　　北浦和ターミナル3階　カルタスホール　第2会議室

　２．ガバナー事務所からの報告

　　①　ポリオ撲滅：ロータリー1億ドルのチャレンジ「チャリティコンサート」プログラムの受領

　　②　2009～10年度第四回オリエンテーションの開催について

　　③　ロータリー情報委員会より「友インターネット速報　No14号」の受領

　　④　米山奨学部門より2009年度「世話クラブ」のお願い

　４．我がクラブからの報告

　　①　第８８７回例会プログラムのご案内

　　　　　日　時  1月31日（土）　　　場　所　三郷市文化会館小ホール

　　③　三郷WDロータリークラブ様より週報の受領

　　①　第8回理事会開催のご案内　2月3日（火）午後4時30分　　三郷市商工会館第１会議室

　　①　三郷市より「三郷市自主防犯推進のつどい」の開催並びに感謝状贈呈について

　　　　　日　時　　2月15日（日）　午後1時30分より

　　　　　会　場　三郷市文化会館　小ホール　　式典　（挨拶、感謝状贈呈、大会宣言）　記念講演

　　①　三郷ロータリークラブ様より「三クラブ合同新年会収支報告書」の受領

　　②　第23回日韓児童図画交流展ご出席のお願い及びプログラムの受領

　　⑤　米山記念奨学会より「2008年度1月～12月の確定申告用領収書」の受領

　　⑥　2009年度国際大会「第100回　国際大会を祝おう」のパンフレットの受領

　　⑦　2008～09年度「地区補助金」・中間報告書及び最終報告書提出のお願い及び提出資料の受領

　　⑧　2009～10年度地区役員委嘱書「大井巳喜彦会長」の受領

　　⑨　2008～09年度各種表彰関係申請書一覧表資料の受領

　３．他クラブ様からの報告



ペットボトルキャップ離 贈 ペットボトル 8 0 0 個 で ワクチン離 日臥 数

接榛二‡三‡三省

（ 三郷中央R C 会員募金実績〉 2 0 0 9 年 1 月 2 7 日（火）現在

月　 日
ペ ットボ トルキャップ Ⅰ 個数にして 合　　　　 計

1盲す γ6 日 1 ペット削ル　　 1 5 0 k g 1 2 0 ， 0 0 0 個 （12方針6000） 1 5 0 人分
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4 1 ， 6 9 4 円
1 0 4 2 人分

1 1 月 2 5 日 ペットボトル　　　　 6 6 k g 5 2 ， 8 0 0 個 （52，800針2640）6 6 人分

2009年1月2 2 日 ペットボトル　　　 2 9 0 k g 2 3 2 ， 0 0 0 個 （232，00瑚） 2 9 0 人分
（11，600）

1 月現在小計 5 1 8 k g 4 1 4 ， 4 0 0 個

達成率：5 1 ， 8

（414，400月） 5 2 0 人

達成率 5 2 嗣

2 月

2 月現在小計

3 月

3 月現在小計

合　　　 計 碓：800，00瑚　 1，000畑

R C 寄付 目標 1 人＠ 3 ， 0 0 0 円 7 5 ， 0 0 0 円 1 8 7 5 人分

1 月迄募金実績 1 人＠ 1 ， 2 4 5 円
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